

Sortir ou être marié à Jésus ? (1/2)

Joyce Meyer



<https://joycemeyer.fr/>

Dans ce message, Joyce raconte comment elle est passée de “chrétienne” à “chrétienne sérieuse”. Et la différence réside dans le fait d’inclure Jésus dans tous les domaines de notre vie, et non venir le voir uniquement quand nous avons des problèmes. Elle partage les clés pour passer - à l’image d’un couple - de “sortir de temps en temps” avec Jésus à “être marié” à Jésus.

Êtes-vous prêt à aller plus loin ?

Pour accéder à des conseils exclusifs de Joyce chaque mois

Abonnez-vous à la lettre mensuelle de Joyce en cliquant sur <https://joycemeyer.fr/e-newsletter>

Pour être encouragé chaque matin

Abonnez-vous à la méditation de Joyce en cliquant sur <https://joycemeyer.fr/meditations>

Pour vous procurer un livre de Joyce

Rendez-vous sur notre boutique en cliquant sur <https://joycemeyer.fr/livres>

Joyce Meyer

Découvrir

Découvrir

de Joyce

Meyer

sur

Beebli

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



15 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com